

日進月歩

2024年(令和6)年6月3日

福山市立藤江小学校

第5学年通信 No. 4

🌻スポーツフェスティバルやりきりました🌻

5月25日(土)は、スポーツフェスティバルでした。この1か月間、競技の練習に加えてスポーツフェスティバルの運営に関わる委員会の仕事や準備など、高学年として頑張ってきました。前日の午後にテントを貼ったり、準備物や自分たちの動きを確認したり、また当日の朝にも準備をしたりと、みんなのために動く姿はとても頼もしかったです。「緊張するけどやりきろうね!」と笑顔でグラウンドへ向かいました。

本番では、練習の成果を十分発揮し、素晴らしい演技ができたと思います。各競技の準備も委員会の係の人で協力して取り組むことができていました。また、他の学年の競技にも積極的に応援する姿が見られました。みんなで協力して最後までやりきり、楽しいスポーツフェスティバルにすることができました。

本番が終わってからも高学年として後片付けの仕事をしました。暑い中、一生懸命演技をして疲れていたはずなのに自分から動く姿がたくさん見られました。教室へ戻ると、「今までの練習の成果を発揮できた。」「疲れたけど仕事ができたのがうれしかった。」などの振り返りの声がありました。一人一人が自分の力を発揮するとともに、高学年としてさらにレベルアップしたスポーツフェスティバルになりました。



🌻5年生 最高の思い出🌻

〈スポーツフェスティバル思い出ランキング〉

🏆頑張ったことランキング🏆

- 🏆1位 ソーラン節
- 🏆2位 リレー
- 🏆3位 委員会の仕事

🏆1番の思い出ランキング🏆

- 🏆1位 リレーの練習
- 🏆2位 ソーラン節の練習
- 🏆3位 委員会の仕事

🏆身に付いた力ランキング🏆

- 🏆1位 協力して取り組む力
- 🏆2位 最後までやりきる力
- 🏆3位 助け合いの力

〈スポーツフェスティバルを終えて〉

- ・練習のときは、足や腕が筋肉痛になったり、ソーラン節やリレーの動きを覚えたりするのが大変だったけど、本番では、精一杯やりきることができました。
- ・スポーツフェスティバルでは、ソーラン節やリレー、つないでつないでをして、他の学年の競技の応援をしました。自分たちも練習の成果を出し切ったし、他の学年の頑張っている姿をしっかりと見ることができました。全学年、全員頑張っていたし、ほくも全力で頑張ったので最高のスポーツフェスティバルだったと思います。
- ・朝、スポーツフェスティバルが楽しみすぎて、5時に起きました。そして、本番で間違えないように練習してドキドキしながら登校しました。ソーラン節は、緊張しすぎて少し間違えてしまったけど、リレーはチームのみんなで協力して頑張ることができました。スポーツフェスティバルが終わった後、お父さんとお母さんに褒めてもらいました。とても楽しかったです。

🌻6月集金のお願い🌻

6月分の集金は、以下のように集金いたします。

給食費	5,100円
学級費	1,900円
積立	2,000円
合計	9,000円

引落日 6月17日 (月)
再引落日 6月25日 (火)

ご協力よろしく申し上げます。